
 

 

第１２８０回 例会 ２０１７年（平成２９年）４月１７日    

(母子の健康月間) 

 

前回（４月１０日）例会記録 

◇プログレス 塩尻 明夫 副ＳＡＡ  

１．来客紹介 親睦委員会 北野 克己 親睦委員 

  ゲスト： １名 地区外 ０名 地区内： ３名 合計 ４名 

  ゲスト：米山奨学生 フレディアント 君 

 

２．会長の時間  新川 晃生 会長 

 

皆さま、ようこそお越しいただきました。 

本日は、米山奨学生のフレディアントさん。そして大阪東ＲＣの守谷様、大阪大淀ＲＣの村岡様、大

阪心斎橋ＲＣの佐伯様にもお越しいただいております。 

どうぞごゆっくりお過ごしください。 

また、後ほど藤井会員のイニシエーション・スピーチもございますので、よろしくお願いいたします。 

土曜日に大阪城北ロータリークラブの創立40周年の記念式典に参加してまいりましたが、船場ロータリーも来年30周年を迎

えます。 

現在 30 周年委員会を中心に準備を行っておりますが、皆さまにご協力をいただくこともあると思いますので、どうぞよろしく

本日のプログラム                      （本日のプログレス 塩尻 明夫 副ＳＡＡ） 

○ ロ‐タリ‐ソング 「我等の生業」 

○ 会長の時間  ◎ 幹事報告  ◎ 委員会報告  ◎ ニコニコ箱報告  ◎ 出席報告 

○ フリートーク   

○ 第５回３０周年実行委員会 ３１階「カトレア」 １３：４０～１５：００ 

・山のごちそう 

・ゆりかごの歌 

・夜明けのうた 



 

お願いいたします。 

 

さて今月は「母子の健康月間」ということで、世界中の母親と子供の暮らしを改善するロータリーの取り組みを改めて振り返る

月となっています。 

世界では、病気や栄養失調で亡くなる 5歳未満の子供の数が 700万人を超えるそうです。 

原因としては、不衛生な水事情、医療施設の不足、多くの地域で起こっている紛争などが挙げられています。 

特に、戦争やテロ、暴動など今でも世界の多くの地域で起きている紛争は、いつも弱者である女性や子供達が犠牲になって

いるのではないかと思います。 

また、紛争が原因で起こる貧困は、その地域において様々な問題を引き起こしています。 

これらに対してロータリーでは、ポリオ撲滅プログラム、井戸や貯水施設、新しいろ過システムの設置、そして世界平和と紛

争解決を推進するリーダーの育成などさまざまな活動を行ってきました。 

日ごろ私たちが行っている寄付が、これらロータリーの活動を通じて、将来を担う子供たちのために多尐なりとも役立ってい

るのではないかと思いますので、これからも皆様のご協力をよろしくお願いいたします。 

ありがとうございました。 

 

３．幹事報告  中村 一 幹事 

今後の主な行事等の日程をご報告させて頂きます。 

４月１５日（土）１３：００～１７：００、地区研修協議会（於 国際会議場） 

４月２４日（月）１３：４０～１５：４０、藤井ガバナー補佐出席での新旧合同クラブ協議会 

５月８日（月）１８：３０～、新入会員歓迎会（別途ご案内済み） 

６月２６日（月）１８：３０～２０：３０ 新旧理事・役員・委員長引継ぎ懇親会（場所未定） 

以上、ご予定のご確認を宜しくお願い致します。 

 

４．委員会報告 

◎親睦委員会  岡本 真太郎 委員 

藤井会員の歓迎会を下記の通り行います。 

日時５月８日（月）１８：３０～（１８：２０に現地に集合ください）場所は銀平（ぎんぺい）北新地店 会費９，０００円（現地で徴収 

させて頂きます）地図等詳細は本日メールボックスに入れさせて頂いて居ります。 

誠に恐縮ではありますが、連休の関係もあり４月２４日（月）までに出欠を事務局までお知らせ頂ける様お願い致します。 

待望の若手新入会員です！みなさま奮ってご参加ください！ 

 

５．斎藤 満会員を偲ぶ会のお知らせ  澤田 宗久 会員 

本日４月１０日（月）初代会長の斎藤満会員の偲ぶ会をコロッセオ（カンタトーレ会員のお店）で行いますので、皆様のご参加 

宜しくお願い致します。 

斎藤会員は当クラブに対して、設立から多くの業績を残され、貢献して頂きました。在りし日の斎藤会員を想い、皆さんで 

斎藤会員を偲び、語り合える会にしたいと願っています。 

又、ゲストとして、斎藤満会員のご長男の斎藤俊一様、ご長女の斎藤悦子様、元大阪船場RC初代幹事の新田昌男様を 

お招きしています。 

斎藤俊一様はこの日の為に香港からお越し頂いています。 

皆様宜しくお願い致します。 

 



 

 

６．米山奨学生ご挨拶  フレディアント 君 

私はフレディアントと申します。友達からはフレディと呼ばれています。 

大阪工業大学 工学部 機械工学科の新３年生です。出身はインドネシアです。 

日本語の勉強のためにアニメをよく観ます。趣味はバドミントンと漫画を読むことです。 

新大阪のカレー屋さんでアルバイトをしながら勉学に励んでいます。 

今後共どうぞよろしくお願いいたします。 

 

７．ニコニコ報告  岡本 茂 親睦委員 

大阪天満橋RC 佐伯 良一様・・・・本日は御世話になります。 

藤井 会員・・・・今後共宜しくお願い致します。 

カンタトーレ 会員・・・・長期にわたり、お休みさせて頂きまして申し訳ありませんでした。 

新川、斧原、栗原、北野、清水、宮原、松永、岡本(真)、杉浦、沖、大久保、片岡、伊藤、平山、渡辺、塩尻、澤田、 

中村、甚田、井澤、大磯、溝畑、 

各会員‥‥米山奨学生フレディアント君をお迎えして 

 

８．出席報告 塩尻 明夫 副ＳＡＡ 

会員総数 ４０名 出席率計算会員数 ３９名 出席会員数 ３２名 出席率 ９３％ 

第１２７７回（３月１３日） 修正出席率 ９３％ 

 

９．イニシエーションスピーチ  藤井 宏明 会員 

 

この度、小山様からご紹介をいただき、３月に入会をさせて頂きました、東ビルエンタープライズ㈱の

藤井と申します。入会にあたり、クラブよりご承認をいただけましたこと、またいつも例会などでは 

皆様本当に温かくお迎えくださいますことを、重ねて心より感謝申し上げます。 

簡単ですが、自己紹介をさせていただきます。 

1974年（昭和 49年）生まれ 兵庫県西脇市出身 今年 43歳になります。 

父は、２代続く大工。その長男として産まれました。母方の実家は、織物工場を現在も営んでおります。 

西脇市というと、「播州織」の産地ですので、大阪船場地域とも関わりが多くある地域かと思います。 

小中学校時代は、野球に明け暮れた幼尐期を過ごし、高校は、駅伝で有名になりました、「西脇工業高等学校」に入学し、 

卒業後に大阪へ参りました。 

その後、IT関係の会社に勤務し、関西国際空港・伊丹空港内の各航空会社や関連企業への営業を担当していました。 

非常に多くの経験をさせて頂いたと思っています。 

28歳で結婚しその１年後に、義父の経営する現在の会社・ホテルへ転職いたしました。 

当時から数年前までは、大阪のホテル市況は、大変厳しい状況でした。その要因として、SARS、尖閣諸島問題、新型 

インフルエンザ、東日本大震災など市場を冷やす問題や天災がありました。外的要因に大きく影響を受ける業態であり、 

まさに平和産業であると改めて認識しました。 

そのような苦しい時期もありましたが、インバウンド客の増加による需要の拡大や、国内大手旅行会社との連携強化、 

新ホテル運営開始など、状況も変わり業績も向上して参りました。 

現在は、３店舗目のホテル開業を計画中で、事業方針にも多店舗化を掲げ全社をあげて邁進しております。 

当クラブ諸先輩の皆様よりロータリークラブの活動の理念をしっかりと学び、自身を成長させていきたいと思っております 



 

ので、何卒ご指導の程、宜しくお願い申し上げます。 

 

 

斎藤満会員を偲ぶ会 

平成２９年４月１０日（月）１８：３０～ 

於：コロッセオ 

 

 去る２月１日に大阪船場ＲＣ初代会長の斎藤満会員がご逝去されました。 

当クラブに対して設立当時から多大な業績を残し、貢献して頂きました。 

ご生前のご厚情に深く感謝すると共に、故人のご功績を偲び謹んで哀悼の意を表す為

に、偲ぶ会を開催致しました。 ゲストとして、斎藤満会員のご長男斎藤俊一様、長女斎

藤悦子様、初代幹事の新田昌男様をはじめ、多くの会員が出席して頂きました。 

初めに、黙祷と献花を行い、発起人のチャーターメンバーの渡辺忠之会員が代表として

挨拶して頂き、献杯は斧原秀夫会員が行いました。 

その後、会食をしながら、在りし日の斎藤満会員の想い出をＤＶＤにして、観て頂きまし

た。 

又、会員一人一人に斎藤様の想い出をスピーチして頂きました。 

締めのご挨拶は長男の斎藤俊一様、斎藤悦子様、と会長エレクトの伊藤清一会員にして

頂き、最後に「手に手つないで」を皆様で歌っておひらきとなりました。 

 斎藤俊一様、斎藤悦子様は皆様のスピーチを聞き、斎藤会員のロータリーに対しての

思い入れを感じ、改めて、父親の偉大さを感じ、大変感動しておられました。 

「来て良かった、皆様に感謝しています。」と言って、香港にお帰りになりました。 

                                           澤田 宗久 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                 ☆次回４月２４日（月）例会予定 

                 ・職奉卓話：北野会員・大嶋会員 

                   ・新旧合同クラブ協議会 ３１階「カトレア」１３：４０～１５：４０ 

                    


